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15 millones para acortar las 
listas de espera en Sanidad

José Ignacio Echániz, consejero de Sanidad y Asuntos Sociales.
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¿En Segunda... o Segunda B?

Las vacas dieron varios sustos a los miles de aficionados presentes en Trillo/ Foto: jAVIER Bravo

Miles de aficionados a los festejos populares acudieron 
puntuales a la cita taurina acuática de cada año en Trillo

El espectáculo de las Va
cas por el Tajo, en Trillo, 
suma adeptos para su 
causa, año tras año. Este 

sábado se ha celebrado una nueva 
edición que contó con miles de afi-
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cionados y curiosos que no duda
ron en acercarse a disfrutar de un 
espectáculo único en la zona cen
tro de España. Las seis vacas que 
se soltaron por las riberas del Tajo 
a su paso por Trillo estuvieron

muy bien presentadas, y dieron un 
gran juego. Un año más la tarde 
taurina trillana, demostró que se 
postula con fuerza, para ser el 
evento taurino más mediático del 
año en la provincia. ^  Pagina 12

Grac ias  a las m edidas de 
a u s te r id a d  que han  ido 
poniendo en m archa desde la 
Junta de Comunidades de Cas- 

tilla-La Mancha, el Gobierno 
regional va a poder destinar 
un total de 18 millones de eu
ros tan to  a acortar el tiempo 
de espera en las listas de la Sa
nidad del conjunto  de la co
m unidad  au tónom a como a 
ayudar a las personas que más 
lo necesitan. De la partida to 
ta l, 15 m illones de euros se

destinarán a mejorar las pres
taciones sanitarias, m ientras 
que tres millones están desti
nados al Ingreso M ínimo de 
Solidaridad, una ayuda para  
aquellas personas que peor si
tuación  económ ica tiene. El 
portavoz del Gobierno de Cos- 
pedal, Leandro Esteban, decía 
que es una “recom pensa” por 
el buen funcionam ien to  del 
Plan de Garantía de los Servi
cios Sociales Básicos puesto 
en marcha. Pagina 8

El Depor no sabe todavía en qué categoría jugará.7 f°t°: Eduardo bonilla

Tras haber cum plido en el 
campo, el Deportivo Gua
dalajara no sabe aún si jugará 
el año que viene en Segunda 

División o en Segunda B. El 1 
de julio el club debería inscri
birse en la categoría de plata 
del fú tb o l españo l, pero  la 
LFP es tá  convencida de las 
irregularidades de los alcarre- 
ños y no lo ac ep ta rá . Todo 
a p u n ta  a que una  dec isión  
cautelar de un juez perm itiría 
que el conjunto m orado con
serve la categoría hasta  que 
todos los procesos ab iertos 
sean resueltos. ^  Paginas 1 8 -1 9
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